

「やってみると楽しい」



4・5歳児で、今挑戦している編み物！毛糸を「通す」「引き抜く」等、一目一目飛ばさないように編み進めていかなければならず、注意力・集中力・持続する力などが必要になります。

保育者がさりげなくやっているのを見て、興味を示し「やってみたい」と、意欲を持った子からやり始めると、今ではたくさんの子どもたちが編み物に熱中しています。

最初小さいもので満足していたのが、どんどん欲も出てきて「長くしてマフラーにしたい」「二つに折ってカバンにしたい」と、作りたいものを考えて編んだり「ここでこの色に変えたい」と、子どもたちのなかに積極性や創造性も高まってきているようです。

これからも、どんどん新しいことに挑戦していきたいです。



子どもたちの力作

今日は楽しかったよ。ありがとう！

コロナが少し落ち着いていた頃「ももちゃんくらぶ」の皆さんのご協力で、手作りおもちゃや紙風船あそびなど、たくさんの楽しい遊びを経験させていただきました。



牛乳パックで干支の虎のパクパク人形を作り、シールを貼ったり、色マジックでイロイロしたりして、お母さんと遊ぶ子。“上手上手”とほめられ、みんなが見守る前でうれしそうに紙風船をつく子。本当に、とても和やかで、楽しいひとときでした。世代を超えて交流を持つなかで、やさしく声をかけてもらうことは、うれしいことがいっぱいです。

これからも、地域の方々とのふれあいを大切にしながら、一緒に楽しく子育てができるようお手伝いさせていただきます。



今日もマラソンしよう！

子どもたちは、走ることが大好きです。マラソンの曲が聞こえてくると、園庭のあちらこちらから「マラソンしよう！」と保育者の周りに集まってきます。



3歳児の子どもたちにとっては、初めてのマラソン。始めはかけっこのように全速力で走っていた子どもたちも、次第に自分なりのペースをつかみ、友だちと一緒に走ることを楽しんでいます。

4・5歳児は、去年の経験を生かしながら、目標に向かって友だちと競い合ったり、真っ赤な顔で最後まで一生懸命走ったりする姿が見られます。

これからも、自ら体を動かす楽しさを感じながら、目標を達成する喜びや諦めない心を育てていきたいと思っています。



走るの大好き♡